

Ressort: Lokales

Baden-Württemberg: 41-Jähriger rutscht vom Dach und stirbt

Stuttgart, 28.06.2017, 15:34 Uhr

GDN - In Schwäbisch Gmünd in der Nähe von Stuttgart ist am Mittwoch ein 41-Jähriger bei Renovierungsarbeiten am Dach tödlich verunglückt. Er rutschte auf den Schindeln aus, fiel acht Meter in die Tiefe und erlag noch am Unfallort seinen Verletzungen, teilte die Polizeipräsidium Aalen mit.

Polizei und Feuerwehr sperrten die Straße komplett ab und waren mit zahlreichen Einsatzkräften vor Ort. Die Polizei schloss ein Fremdverschulden zunächst aus. Die Untersuchungen würden jedoch fortgeführt, hieß es.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-91340/baden-wuerttemberg-41-jaehriger-rutscht-vom-dach-und-stirbt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619